

## Information aus dem Postnetz

17. Januar 2017

# Post und Gemeinde führen Gespräche über die Postversorgung in Horn

**Die Nutzung der Poststelle 9326 Horn liegt seit mehreren Jahren auf einem tiefen Niveau. Die Post hat deshalb das Gespräch mit den Behörden von Horn gesucht, um gemeinsam neue Lösungen für die Postversorgung in der Gemeinde zu prüfen. Entscheide sind noch keine gefallen.**

Der Alltag ist digitaler und mobiler geworden. Für die Post bedeutet das: Die Kunden erledigen Postgeschäfte vermehrt unterwegs via Smartphone oder zu Hause am Computer. Gleichzeitig verliert der klassische Postschalter an Bedeutung. Die Post passt sich den veränderten Kundenbedürfnissen an: Sie schafft neue Angebote und Zugangsmöglichkeiten, und sie überprüft das bestehende Postnetz laufend.

Die Poststelle Horn weist seit mehreren Jahren ein geringe Nutzung auf. Zudem steht in der Region ein sehr dichtes Postnetz zur Verfügung.

### **Informationsveranstaltung für die Bevölkerung**

Die Post ist derzeit im Gespräch mit den Behörden der Gemeinde Horn. Ziel der Gespräche ist es, gemeinsam alternative Lösungen für das Postangebot zu prüfen. Entscheide sind noch keine gefallen. In Absprache mit der Gemeinde wird die Post zu einem öffentlichen Informationsanlass einladen, um den Einwohnern von Horn die Gründe für die Überprüfung der Poststelle zu erläutern und mögliche alternative Postangebote zu präsentieren.

### **Auskunft:**

Markus Werner, Kommunikation Postnetz Ost, Tel. 058 341 26 84; [markus.werner@post.ch](mailto:markus.werner@post.ch)